

Fuente: Prensa Latina

Fecha: 04 de agosto de 2010

Título: Bolivia eleva índice de lactancia materna

Link: http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=210697&Itemid=1

Bolivia eleva índice de lactancia materna

miércoles, 04 de agosto de 2010



04 de agosto de 2010, 09:02 La Paz, 4 ago (PL) En los últimos tres años aumento en 30 por ciento el número de madres bolivianas que amamantan a sus hijos, informó hoy la responsable del Programa de Lactancia Materna del Ministerio de Salud, Elizabeth Cañipa.

Según la funcionaria, esta cifra da cuenta de la práctica de la lactancia en los primeros seis meses de vida, sin alcanzar ninguna interrupción, y coloca al país como el segundo en la región, solo superado por Perú.

Desde 2007 hasta la fecha, Bolivia incrementó de 30 a 60 por ciento la cifra de lactantes; sin embargo, aún existe preocupación por el 40 por ciento restante, que equivale a 104 mil 700 niños menores de dos años.

Las estadísticas nos impulsan a seguir trabajando; queremos alcanzar el 80 por ciento para asegurarnos de reducir el problema de la mortalidad y la desnutrición, señaló Cañipa.

De acuerdo con datos oficiales, de los nacidos que no reciben leche materna, casi la mitad corresponde a la región del altiplano, donde habita la mayoría de la población de origen indígena.

La autoridad atribuyó estos índices a las creencias y mitos vigentes en esas regiones, aunque reconoció que las instituciones públicas y privadas no cumplen cabalmente con el fomento a esta práctica en el país.

Cañipa anunció que próximamente se implementará un banco de leche materna en un espacio del Hospital de la Mujer, en La Paz, una experiencia tomada de Brasil para pasteurizar la leche a través de equipos especiales.

Este proyecto beneficiará exclusivamente a los niños huérfanos, prematuros y a los que nacen enfermos y permanecen internados en el hospital.

rc/lp

